

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall, wo wir sind.*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft beim Abschied von meinem lieben Mann, Papi, Schwiegervater und Opapi

Eugen Süess-Noser

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Burali und all denen, die zu der würdevollen und persönlichen Gestaltung des Trauergottesdienstes beigetragen haben.

Einen herzlichen Dank an das Pflegeheim Wiesengrund in Stäfa.

Auch danken wir dem Männerturnverein Ürikon für den schönen Grabschmuck und die tolle Freundschaft, die Eugen in all den Jahren erfahren hat.

Für die vielen Beileidsbezeugungen, die tröstenden Worte, die stillen Umarmungen, die Spenden an verschiedene Organisationen sowie die Messespenden und die schönen Blumen danken wir von Herzen.

Ürikon, im Juni 2020

Die Trauerfamilie